

## Meisterschule erfolgreich abgeschlossen



### Fünf junge Handwerker aus dem Landkreis Mühldorf haben die Meisterschulen am Ostbahnhof erfolgreich abgeschlossen

325 junge Frauen und Männer dürfen stolz sein. Sie haben sich an den Meisterschulen am Ostbahnhof erfolgreich auf die Meisterprüfung vorbereitet.

Ein lernintensives Jahr liegt hinter den Absolventen. Schulleiter Georg Junior war es deshalb eine große Freude, den Anwesenden zum Bestehen der Meisterprüfung zu gratulieren: „Sie haben sich und anderen bewiesen, dass man durch Engagement, Fleiß und Ausdauer hohe Anforderungen bewältigen kann.“ Für Junior war es die erste Abschlussveranstaltung. Seit September 2010 steht er den sieben Meisterschulen als Schulleiter vor.

Unter den Absolventen befinden sich auch fünf aus dem Landkreis Mühldorf. Stephan Erber aus Aschau (Metallbauer), Robert Brandmeier aus Kirchdorf (Metallbauer), Georg Bachmeier aus Buchbach (Metallbauer), Gerhard Schiller aus Ampfing (Installateur/Heizungsbauer) und Robert Gillhuber aus Lohkirchen (Informationstechniker) dürfen sich über den Meisterbrief freuen.

Das beste Abschlusszeugnis erhielt Installateur und Heizungsbauermeister Sebastian Fuchs mit einem Notendurchschnitt von 1,15. Die besten Meisterschüler jeder Klasse erhielten als Anerkennung für ihre Leistungen zu ihrem Zeugnis eine Urkunde, unterzeichnet von Münchens Oberbürgermeister Christian Ude und einen Gutschein vom Freundeskreis der Meisterschulen.

Von den 361 zur Prüfung angetretenen Handwerkerinnen und Handwerkern, die im vergangenen Jahr an den Meisterschulen am Ostbahnhof die Schulbank gedrückt hatten, bestanden 325 die diesjährige Meisterprüfung. Dies entspricht einer Erfolgsquote von 90 Prozent. Auf dem Stundenplan der Meisterausbildung standen die Bereiche Fachpraxis, Fachtheorie, Pädagogik, sowie Betriebswirtschaft. Die Absolventen kamen aus den Bereichen Elektrotechnik (110), Friseur (38),

Feinwerkmechanik (24), Informationstechnik (12), Installateur/Heizungsbau (84), Landmaschinenmechanik (14), Metallbauer (23) und Zahntechnik (20).

Dass die Meisterschulen ein hohes Ansehen genießen, zeigte die Anwesenheit von Stadtrat Georg Schlagbauer, der die Grußworte der Landeshauptstadt München übermittelte. Franz-Xaver Peteranderl, Vizepräsident der Handwerkskammer für München und Oberbayern, hielt die Festrede. Die Obermeister der betreffenden Handwerks-Innungen richteten ebenfalls Grußworte an die Jungmeister und Jungmeisterinnen. Auch zahlreiche Prüfungsvorsitzende der Meisterprüfungskommissionen waren zur Abschlussfeier gekommen und gratulierten den Jungmeistern zu ihrem Erfolg.

Die Meisterschulen am Ostbahnhof (Mühldorfstraße 6, 81671 München) sind eine gemeinsame Einrichtung der Handwerkskammer für München und Oberbayern und der Landeshauptstadt München. Informationen im Internet unter [www.meisterschulen-mchn.de](http://www.meisterschulen-mchn.de).

Autor: eh/wo

---

© wochenblatt.de

<http://www.wochenblatt.de/nachrichten/muehldorf/regionales/art1174,70397>